

UNIVERSIDAD. PREVISIONES DE LA PRÓXIMA EDICIÓN



La vicerrectora Inmaculada Marrero, el rector, Francisco G. Lodeiro (c), y el delegado de Empleo, Luis Rubiales, en la presentación. MIGUEL ÁNGEL MOLINA

La UGR espera formalizar 1.300 contratos en la feria de empleo

La institución académica prevé igualar los registros del certamen del pasado año a pesar de la crisis ■ Más de 10.000 personas visitaron el encuentro

Son jóvenes y preparados, pero tienen difícil hallar trabajo en una provincia con una tasa de desempleo del 20%. Los estudiantes de la UGR lo tienen complicado, aunque la futura feria de empleo aspira a darles al menos 1.300 contratos.

■ JORGE PARADINAS. Granada

► Las primeras experiencias en cualquier ámbito siempre son complicadas. Bien los saben los jóvenes

de la Universidad de Granada (UGR). Por ello no debe extrañar que acceder al primer empleo sea especialmente difícil, especialmente en estos tiempos de crisis en los que muchos empresarios se esconden bajo el argumento de la depresión económica y pocos dan un paso adelante a la hora de apostar por la contratación de nuevos valores. Bajo esta situación, claramente pesimista, se presentó ayer la novena edición de la Feria Internacional de Empleo de Granada, una cita que se desarrollará durante los días 26, 27 y 28 de marzo y que pese a las dificultades propias de la época,

confía en mantener cifras de contratación similares a las de la edición anterior. Es decir, la UGR y la Delegación Provincial de Empleo, principales patrocinadores del certamen, esperan que unos 1.300 jóvenes recién titulados puedan hallar su primer empleo en la cita de este año. Es más, esperan que la mayoría de ellos lo hagan con un contrato indefinido en el bolsillo.

“Es importante ofrecer a los estudiantes de la UGR la posibilidad de encontrar un trabajo en estos tiempos de crisis”, afirmó durante la presentación de la feria el rector de la UGR, Francisco González

Lodeiro. El máximo responsable de la institución académica insistió en la solidez de este proyecto recordando que se trata de la feria de empleo universitaria pionera de España y la única que aún se mantiene vigente en Andalucía.

Lodeiro recordó, además, el legado de este certamen, que parece bastante rico a tenor de los datos. Durante la feria de empleo de 2008 se formalizaron 1.361 contratos, una clara mejoría respecto a los 947 de 2007 pese a que se registró un importante descenso de la cifra de visitantes: En 2008 acudieron al certamen 10.099 perso-

Económicas y Biosanitarias, las más fructíferas

► Los estudiantes de la UGR que cursen algún estudio relacionado con la Economía o con las Ciencias Biosanitarias debe estar de enhorabuena, puesto que se han manifestado como las carreras más demandadas por las empresas en el último año, según explicó la vicerrectora de Estudiantes, Inmaculada Marrero. Las menos demandadas son Derecho y las Humanidades en general. Por otro lado, un 79% de los jóvenes que asistieron a la feria el pasado año se mostraron satisfechos con lo ofrecido.

nas por las 14.284 del ejercicio anterior. “Estos resultados sólo indican que la eficacia de la feria es cada vez mayor, ya que disminuyen los visitantes pero pese a ello se incrementa el número de trabajos creados”, resaltó el rector, que confía en que la edición de este año mantenga la misma línea.

Lo que sí hubo el pasado año fue un aumento de las empresas participantes —67 por 64 de la edición anterior—. Tanto la UGR como Empleo confían en que la cifra de firmas asistentes en esta ocasión al menos se mantenga en los mismos números, aunque todavía no se puede precisar una cifra. “El plazo de inscripción se abrió hace una semana y hasta ahora sólo llevamos 19 firmas confirmadas, pero, claro, todavía quedan dos meses para que comience el certamen y, por tanto, recibir nuevas solicitudes”, explicó la vicerrectora de Estudiantes, Inmaculada Marrero, que recordó que la Feria de Empleo no es la única iniciativa que lleva a cabo la institución para tratar de favorecer la incorporación al mercado laboral de sus egresados. “También, por ejemplo, desarrollamos un programa para el acceso de la mujer a su primer trabajo o incidimos en promocionar las titulaciones que tienen más difícil encontrar una salida laboral”, recordó. ■

Debates de
La Opinión
DE GRANADA

La Administración
de Justicia
**¿REFORMAS
O CAMBIO
DE MODELO?**

Día 29 de enero, jueves:
Abogados / Procuradores.
José María Rosales de Angulo
Juan Carlos Guilarte López-Mañas
Encarnación García Camacho
José Gabriel García Lirola

Día 5 de febrero, jueves:
Jueces y Magistrados / Fiscales:
Rafael Toledano Cantero
Miguel Pasquau Liaño
Miguel Ángel Torres Segura
Guillermo Sena Medina

Día 12 de febrero, jueves:
Secretarios Judiciales:
Miguel Sanz Septien
Inmaculada Rey Zamora
M^a Dolores Marín Segura

**Coordina: Prof. Dr. Nicolás
López Calera,**
Catedrático emérito de la UGR

Día 19 de febrero, jueves:
Profesores:
Fernando González Montes
Lorenzo Morillas Cueva
Modesto Saavedra López

Organiza **Club
La Opinión**

Entrada libre hasta
completar aforo **Plaza Villamena, 1, a las 8 de la tarde**

Lugar y hora.

POLÍTICA. VISITA INSTITUCIONAL DEL PRESIDENTE ANDALUZ

Chaves anuncia un programa estratégico con motivo del Milenio

El plan, que coordinará las inversiones en la provincia, se basará en los acuerdos adoptados en el Consejo de Gobierno celebrado en Granada III El consorcio se constituirá en la primera quincena de febrero

II ROCÍO S. NOGUERAS / E. P. Granada

► La Junta de Andalucía trabaja en la elaboración de un plan o programa estratégico para Granada y su provincia que tomará como punto de referencia los acuerdos adoptados, en relación al Milenio, en el Consejo de Gobierno celebrado el año pasado en el Parque de las Ciencias. Así lo anunció ayer el presidente de la Administración autonómica, Manuel Chaves, durante su visita a la ciudad con motivo del acto de cesión del Palacio de Bibataubín como sede del Consejo Consultivo y la constitución del Colegio Notarial de Andalucía.

El presidente de la Junta manifestó, asimismo, su intención de acortar el plazo anunciado por el delegado del gobierno, Jesús Huertas, para la constitución del consorcio del Milenio, de manera que la firma del convenio pueda llevarse a cabo "en la primera quincena de febrero". El consorcio estará presidido por el ex rector de la Universidad de Granada David Aguilar, según se propuso en el Consejo de Gobierno del pasado 18 de noviembre.

Chaves añadió que el programa estratégico planteado para la ciudad será similar al plan 'Activa Jaén', en la medida en que también coordinará las inversiones de todas las administraciones en la ciudad, si bien matizó que "cada lugar tiene sus circunstancias y sus peculiaridades".

Celebración. La conmemoración del Milenio en 2013 orientará sus objetivos a proyectar los valores históricos y patrimoniales de los territorios incluidos en el antiguo reino, al tiempo que se desarrollarán destacados proyectos de infraestructuras que deben culminar antes de la fecha de la conmemoración. ■



Chaves, junto a miembros del Consejo Consultivo y el Gobierno andaluz en Granada, en el acto de cesión del palacio de Bibataubín. JUAN PALMA

La Diputación firma la cesión de Bibataubín al Consultivo

► El presidente del Consejo Consultivo de Andalucía, Juan Cano Bueso, y el presidente de la Diputación de Granada, Antonio Martínez Caler, firmaron ayer el convenio de cesión de uso del Palacio Bibataubín como sede del Consejo Consultivo de Andalucía, un acto que contó con la presencia del líder del Ejecutivo andaluz, Manuel Chaves. El órgano asesor de la Junta se trasladará a las nuevas dependencias en octubre, una vez que concluyan las



Cesión. Juan Cano Bueso (l), Manuel Chaves y Martínez Caler (d). J.P.

obras de rehabilitación del edificio, que comenzaron en 2007.

La firma del convenio supone una modificación de las condiciones de entrega del edificio acordadas en 2005, fecha en la que la institución provincial formalizó la cesión de las instalaciones por un período de 30 años con reservas de uso de determinadas dependencias, entre ellas, el despacho del presidente y varios salo-

nes, incluida la entrada.

El nuevo documento, fruto del acuerdo plenario de la Diputación del pasado 16 de diciembre, se adapta a las necesidades actuales de ambas instituciones, distintas a las de 2005. En este sentido, la disposición de la Diputación provincial de un nuevo edificio completamente equipado para el desarrollo de sus funciones y la ampliación de las competencias y

recursos del órgano asesor de la Junta han motivado la modificación de las condiciones de cesión del Palacio de Bibataubín, en beneficio del Consultivo, que contará con la totalidad del edificio para establecer en él su sede.

El traslado no se producirá, no obstante, hasta que finalicen las obras de rehabilitación del edificio, que se iniciaron el pasado 18 de octubre de 2007 con un presupuesto de adjudicación de 3,42 millones de euros y un plazo de ejecución de 24 meses. El proyecto contempla, fundamentalmente, actuaciones en cubiertas, revestimientos, instalaciones de voz y datos, climatización y fachada.

Agradecimiento. El presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, manifestó su agradecimiento al presidente de la Diputación provincial de Granada, Antonio Martínez Caler, por "haber tenido la generosidad de poner a disposición del Consejo Consultivo una sede muy digna". Chaves declaró que el Consultivo es "una de las instituciones más importantes que tiene el entramado institucional de la Junta de Andalucía, porque es un órgano de control del Ejecutivo, que facilita siempre la transparencia" y añadió que el hecho de que cuente con una sede importante en Granada "es algo que hay que alabar". ■ R. S. N. Granada

SE VENDE

**LOCAL
COMERCIAL**

**C/. Félix Rodríguez
de la Fuente
(Marbella)**

**Sup. 150 m²
solería de mármol.
Exterior. PVC.
Aire acondicionado**

952 12 62 00

**SE TRASPASA
HOSTAL**

**Recientemente
reformado, en
pleno centro de
Granada.**

**Zona
PUERTA REAL**

958 25 95 07

JORNADAS. EL CICLO 'LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA, ¿REFORMAS O CAMBIO DE MODELO?' REÚNE A EXPERTOS EN LA MATERIA

La crisis de la Justicia, a debate en el Club La Opinión

Abogados y procuradores participan hoy en un encuentro sobre la reforma o el cambio de modelo judicial

II LA OPINIÓN. GRANADA

► El diario La Opinión inicia hoy el ciclo de debates 'La Administración de Justicia, ¿reformas o cambio de modelo?' que, bajo la coordinación del profesor y catedrático emérito de la Universidad de Granada, Nicolás López Calera, reúne a un grupo de expertos para analizar la situación del sistema judicial, uno de los temas de mayor actualidad informativa.

La primera de las sesiones que tiene lugar esta tarde, a las 20 horas en el Club La Opinión, sito en la sede de la Plaza Villamena, sienta en la misma mesa a abo-

gados y procuradores que expondrán públicamente sus diagnósticos y propuestas para tratar de mejorar la eficacia de la Administración de Justicia.

Los invitados al debate son el decano del Colegio de Abogados de Granada y presidente del Consejo Andaluz del Colegio de Abogados, José María Rosales de Angulo, los miembros de la junta de gobierno del Colegio de Abogados Juan Carlos Guilarte López-Mañas y Encarnación García Camacho, y el decano de los Procuradores de Granada, José Gabriel García Lirola.

El objetivo de los cuatro debates, que se celebrarán los jue-



Coordinador. El catedrático emérito Nicolás López Calera. L.O.

ves y que reunirán a todos los agentes que tienen un papel activo en la justicia —abogados, procuradores, jueces y magistrados, fiscales, secretarios judiciales y profesores de la Facultad de Derecho—, es "intentar aportar una opinión pública autorizada que quede plasmada por escrito y evi-

tar con ello que este trabajo colectivo quede simplemente en un cambio de impresiones". "Obviamente no se trata de resolver la crisis de la Administración de Justicia en unas sesiones de esta naturaleza, pero sí se quiere aportar más argumentos sobre cómo resolver la crisis, ade-

más de demostrar que la sociedad civil está preocupada por este problema y, a su manera, ofrecer una modesta aportación", explica Nicolás López Calera, coordinador de los encuentros.

La particularidad de estos encuentros es que la entrada es libre hasta completar el aforo y el público asistente podrá intervenir una vez que lo hayan expuesto los ponentes.

El jueves 5 de febrero partici-

Abogados y procuradores expondrán sus propuestas para mejorar la eficacia del sistema judicial

parán los jueces y magistrados Rafael Toledano Cantero, Miguel Pasquau Liaño y Miguel Ángel Torres Segura y el teniente fiscal Guillermo Sena Medina.

El 12 de febrero corresponderá el turno a los secretarios judiciales Miguel Sanz Septién, Inmaculada Rey Zamora y María Dolores Marín Segura.

Los debates concluirán el jueves 19 de febrero con la participación de los profesores de Facultad de Derecho Fernando González Montes, Lorenzo Morillas y Modesto Saavedra López. ■



COMUNICADO DE TRANSPORTES ROBER, S.A. SERVICIOS MÍNIMOS

Huelga de Transporte Público Urbano de Granada.
Viernes día 30 de enero en jornada completa.

Transportes Rober, S.A. pide disculpas de antemano a sus viajeros por las molestias ocasionadas con motivo del ejercicio del derecho a huelga de sus trabajadores.

Relación de servicios mínimos durante los días de huelga

Línea	Cabecera	Hora Salida	Línea	Cabecera	Hora Salida	Línea	Cabecera	Hora Salida	Línea	Cabecera	Hora Salida
1	Modesto Cendoya	07:09	5	Parque Nueva Granada	07:09	8	Ctra. de Dílar	08:31	10	Estación Autobuses	07:24
1	Modesto Cendoya	07:32	5	Parque Nueva Granada	07:47	8	J. Moreno Dávila	07:10	10	Estación Autobuses	07:50
1	Parque de las Ciencias	07:50	5	Beethoven	07:04	8	J. Moreno Dávila	07:23	11	Avda. de América	07:09
1	Parque de las Ciencias	08:18	5	Beethoven	07:52	8	J. Moreno Dávila	07:48	11	Avda. de América	07:17
3	Palacio de Congresos	06:30	6	Cerrillo de Maracena	06:50	8	J. Moreno Dávila	08:09	11	Avda. de América	07:41
3	Palacio de Congresos	06:52	6	Cerrillo de Maracena	07:27	8	J. Moreno Dávila	08:41	20D	Ctra. Málaga 6	07:30
3	Estación Autobuses	07:12	6	C.C. Neptuno	07:18	9	Sagrada Familia	06:50	21	Puerta Real	07:14
3	Estación Autobuses	07:40	6	C.C. Neptuno	07:56	9	Sagrada Familia	07:02	21	Puerta Real	07:30
4	Torre de la Polvora	06:20	7	Peñuelas	07:00	9	Sagrada Familia	07:34	21	Puerta Real	07:38
4	Torre de la Polvora	06:31	7	Peñuelas	07:53	9	Sagrada Familia	07:44	22	José María Carulla	07:00
4	Torre de la Polvora	06:53	7	Peñuelas	08:23	9	Serrallo	06:55	22	José María Carulla	07:33
4	Torre de la Polvora	08:06	7	Villa Argaz	07:10	9	Serrallo	07:01	22	Doctor Alejandro Otero	07:02
4	Torre de la Polvora	08:48	7	Villa Argaz	07:34	9	Serrallo	07:21	22	Doctor Alejandro Otero	07:26
4	Bobadilla	06:50	7	Villa Argaz	07:46	9	Serrallo	07:34	F	Triunfo	07:33
4	Bobadilla	07:06	8	Ctra. de Dílar	06:37	10	Palacio de Deportes	06:55	F	Fargue	07:02
4	Bobadilla	07:16	8	Ctra. de Dílar	06:47	10	Palacio de Deportes	07:40	U	Plaza Einstein	07:30
4	Bobadilla	07:38	8	Ctra. de Dílar	07:17	10	Palacio de Deportes	08:26			
4	Bobadilla	07:56	8	Ctra. de Dílar	07:46	10	Estación Autobuses	07:07			

Las Líneas 13, 20, 23, 24 y 25 no tendrán servicio el día 30.

Para más información: 900 710 900 - www.transportesrober.com

Investigación. En busca de nuevos fármacos

Un equipo del instituto ubicado en el PTS descubre un gen que participa en el desarrollo de la enfermedad autoinmune. Por **Matías Ochoa**. Granada

El López-Neyra avanza en el tratamiento de la artritis

EL CENTRO DE BIOMEDICINA

PRETENDE CON ESTE TRABAJO CONTRIBUIR AL DESARROLLO DE "FÁRMACOS MÁS ECONÓMICOS" PARA LA ARTRITIS REUMATOIDE, DEBIDO AL ALTO COSTE DE LOS TRATAMIENTOS ACTUALES.

► Más de 200.000 personas sufren en España artritis reumatoide, según datos de la Sociedad Española de Reumatología, que añade que la enfermedad afecta mayormente a mujeres, en las que suele debutar entre los 35 y 55 años, y se manifiesta principalmente como inflamación y dolor en las articulaciones.

Su causa, en cambio, resulta aún desconocida y no tiene cura pero sí se puede controlar o disminuir el deterioro que provoca. Los medicamentos más utilizados en la actualidad actúan frente al gen TNF, "pero son tratamientos muy costosos", explica Elena Sánchez, investigadora del Instituto de Parasitología y Biomedicina López-Neyra, dependiente del CSIC y con sede en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud.

Para crear en el futuro "un fármaco más económico", un equipo del centro de investigación ha estudiado durante dos años el gen Bank1 para determinar si participa en el desarrollo de la enfermedad. Y la respuesta ha sido positiva.

"Se ha concluido que variantes funcionales de este gen están asociadas a sufrir artritis reumatoide". "Ahora -comenta- los resultados se publicarán en la revista *Arthritis & Rheumatism* para que otros grupos de investigadores de todo el mundo se sirvan de nuestro trabajo para estudios futuros".

"Las aplicaciones clínicas inmediatas aún están por definir", subraya Sánchez, "pero está claro que se necesita un mejor conocimiento



Se trata del mismo gen involucrado en la predisposición a padecer lupus eritematoso sistémico

de las bases genéticas de esta enfermedad", algo a lo que contribuye el informe del grupo investigador.

Ventajas. El gen Bank1 "es uno de los reguladores de los linfocitos B, responsables de la producción de anticuerpos. La artritis reumatoide se produce por una hiperactivación de los linfocitos B, lo que origina una elevada y anormal cantidad de anticuerpos que dañan los tejidos", describe la experta.

La artritis reumatoide pertenece al grupo de enfermedades autoinmunes, es decir, aquellas producidas por un sistema inmunitario que se convierte en agresor en vez de protec-

tor del cuerpo, debido a una respuesta inmunitaria exagerada. Se desconocen las causas de este tipo de afecciones, aunque los científicos creen que responde a una conjunción de factores como la predisposición genética (de ahí el estudio de los genes) y las condiciones medioambientales.

El grupo de investigación del CSIC publicó el año pasado un estudio en la prestigiosa revista *Nature Genetics*, en colaboración con equipos extranjeros, que el gen Bank1 estaba tras el aumento del riesgo a desarrollar el lupus eritematoso sistémico, un trastorno autoinmune "complejo que afecta principalmente a mujeres".

El Instituto de Parasitología y Biomedicina López-Neyra está dedicado a la investigación biomédica. Las áreas de trabajo abarcan temáticas diversas en el campo de la inmunología, biología molecular, biología celular y farmacología de enfermedades de importancia sanitaria mundial. *

Grupo de investigación que ha participado en el 'Estudio de las variantes funcionales del gen Bank 1 en artritis reumatoide'.

L. O.

Ciencia

Las vacas con nombre dan más leche, según un estudio

► Poner nombre a cada vaca de un rebaño podría parecer una locura. Pero un equipo de científicos de la Universidad de Newcastle ha demostrado que esta práctica aumenta la producción de leche sin ningún coste adicional. Según el estudio, cuando se trata a una vaca de manera particular y se la llama con su propio nombre, se puede incrementar su producción de leche en más de 235 litros anuales, además de mejorar su bienestar y su percepción con respecto a los seres humanos.

"Al igual que los humanos respondemos mejor a un tratamiento personal, las vacas también se sienten más felices y relajadas si se les da una atención más personalizada", explica la doctora Catherine Douglas, autora del estudio y miembro del School of Agriculture, Food and

"Ellas también se sienten más felices y relajadas si se les da una atención más personalizada", afirma la autora del informe

Rural Development de la Universidad de Newcastle. "Nuestro estudio demuestra lo que buenos agricultores llevan pensando desde hace tiempo", añade.

Publicación. El estudio, publicado en *Anthrozoos*, encontró que las granjas donde a cada vaca se le llama por su nombre, la producción de la leche en conjunto fue mayor que en las granjas donde los animales fueron tratados en grupo.

Para llegar a estas conclusiones, el equipo de la Universidad de Newcastle examinó las actitudes de los agricultores. Para ello, el equipo de investigación preguntó a 516 productores de leche británicos sobre cómo los seres humanos podían afectar en la productividad, el comportamiento y el bienestar del ganado lechero. Casi la mitad (46%) aseguró que la mejor medida era llamar a cada vaca con un nombre propio.

* OTR PRESS. Newcastle (Reino Unido).

La Opinión

le invita al Teatro

Recorte el cupón del día y entréguelo en nuestras oficinas de plaza de villamena, nº1, 1ª planta y consiga dos entradas gratis.

*Promoción limitada a cupón por persona y 2 invitaciones por cupón hasta agotar existencias.

SÓLO PARA SUSCRIPTORES

Cupones no acumulables entre sí ni con otras promociones vigentes.



teatro alhambra

CUPÓN DÍA 29

MUTIS PRODUCCIONES

ARIZONA

Premio a la mejor dramaturgia y a la mejor actriz (Aurora Sánchez) en Feria de Teatro en el Sur. Palma del Río 2008

31 de enero de 2009, 21 h
1 de febrero de 2009, 19 h



Información: 958 028000

VENTA DE ENTRADAS

UniTicket

902 360 295
952 076 262
www.uniticket.es

Taquilla del Teatro Alhambra una hora antes de cada actuación (si quedasen disponibles)

Teatro Alhambra
C/ Molinos 56 - Granada.
info.teatro.alhambra@juntadeandalucia.es
www.teatroalhambra.com

Polideportivo Programa de Eventos

Granada será la sede del Mundial de Judo de 2013

LA SELECCIÓN JUGARÁ LA PRIMERA FASE DEL MUNDOBASKET'2014 EN EL PALACIO SI ESPAÑA ES LA ORGANIZADORA • ESTE AÑO SÓLO HABRÁ CICLISMO, GIMNASIA, FÚTBOL SALA Y MOTOS DEBIDO A LA CRISIS



COMPLICIDAD. Torres Hurtado y Saez se saludan efusivamente ante la mirada de Juan Casas. JOSÉ MOGROL

J. A./EFE. Granada/Madrid

Granada, tal y como adelantó La Opinión el pasado 30 de octubre, será la sede del Campeonato del Mundo de Judo del año 2013, según confirmó el Ayuntamiento de la capital granadina, quien también ha llegado a un acuerdo con la Federación Española de Baloncesto (FEB) para que la ciudad acoga un Centro de Tecnificación de baloncesto.

José Torres Hurtado, alcalde de Granada, realizó ambos anuncios durante la presentación de las actividades deportivas de la capital nazarí, que tuvo lugar en la Feria Internacional del Turismo (Fitur) de Madrid.

La Federación Internacional de Judo ha concedido a Granada ser sede del Campeonato del Mundo de este deporte en el año 2013, una competición en la que participarán alrededor de 2.000 deportistas de más de 170 países diferentes.

Granada también será una de las sedes si el Campeonato del Mundo de Baloncesto de 2014 se disputa en España. El Ayuntamiento nazarí ha confirmado un principio de acuerdo con la FEB para que Granada acoga los encuentros de la selección española en ese Mundobasket y para que se construya en la capital andaluza un Centro de Tecnificación



Torres Hurtado, ayer. JOSÉ MOGROL

de Baloncesto que la Federación quiere construir.

El tercer gran acontecimiento deportivo que pretende albergar la ciudad, de la mano con la Universidad de Granada, es la Universiada de Invierno del 2015, que será concedida a Granada "en un 99% de posibilidades", según avanzó Torres Hurtado.

La ciudad nazarí tuvo un retorno económico de 16 millones de euros gracias a los grandes acontecimientos deportivos que albergó en 2008, que supusieron también 18.000 pernотaciones.

Para 2009, destaca en su programación, la Copa de España de Fútbol Sala, dos etapas de la Vuelta Ciclista a España y el Campe-

onato de España de Gimnasia Rítmica por equipos.

La FEB, encantada. Granada, una de las ciudades que serán sede del Mundial 2014 si la Federación Internacional otorga la organización del torneo a España, se ha adelantado y ha aprovechado la Feria Internacional de Turismo, en Madrid, para presentarse como ciudad mundialista "con todo lo necesario" para conseguirlo, según señaló el presidente de la Federación Española, José Luis Saez. José Torres Hurtado, alcalde de Granada; Juan Casas, concejal de Deportes del consistorio granadino; Francisco Barranco, responsable del Patronato de Deportes del ayuntamiento nazarí; Alfonso Seoane, presidente de la Fundación Sociocultural de la FEB, y otras personalidades acudieron a la presentación como sede mundialista de Granada, que tiene prevista la remodelación del Palacio de los Deportes en caso de albergar la competición.

"Es un placer contar con Granada para un proyecto como el nuestro. Nuestro Mundial quiere ser un Mundial diferente y contamos con Granada, una ciudad que siempre ha apostado por el baloncesto y que es Patrimonio de la Humanidad. Lo tiene todo para ser sede del Mundial", aseguró Saez, a quien José Torres, alcalde granadino, agradeció la confianza de la FEB. ■

Atletismo GP Diputación



PRESENTACIÓN. El diputado Pedro Jiménez en su alocución. L. O.

El Gran Premio espera superar los 7.000 inscritos

Con el objetivo, prácticamente cumplido de superar los más de 7000 atletas inscritos el pasado año, el próximo domingo 1 de febrero da comienzo el XXII Premio de Fondo Diputación Cruzcampo. El pistoletazo de salida se dará con la XXII Prueba de Fondo La Industrial de Armilla.

Como novedad para esta edición se ha creado la web del Circuito <http://www.gpfgranada.org>, donde los participantes podrán estar perfectamente informados de las novedades, noticias y clasificaciones del mismo. Por otra parte, a la vista del importante incremento en la participación de mujeres, se ha ampliado una categoría más, la de Veteranas D.

También por primera vez en 2009 se ha establecido un acuerdo de colaboración con la Delegación en Granada de la Asociación Española contra el Cáncer, gracias al

cual los inscritos fuera de plazo el mismo día de la prueba abonarán diez euros, cantidad que será íntegramente destinada a la asociación. Asimismo se establece un dorsal cero en la prueba, para todas aquellas personas que, sin participar, quieran colaborar con la asociación, con una aportación voluntaria.

El precio de inscripción se mantiene por cuarto año consecutivo, para los participantes y será de 30 euros los no federados y 22 euros los federados, lo que supone un coste de 2 euros por prueba. Tal y como destacó ayer el diputado de deportes, Pedro Jiménez, en la presente edición se espera superar la cifra de inscritos en el Circuito que el año pasado, fue de 7.127 atletas, de más de 72 municipios de la provincia, a los que hay que sumar los de otras provincias y nacionalidades. ■ L. O. Granada

Ciclismo Rutal del Sol

Vegas del Genil, otra vez salida de etapa

El municipio de Vegas del Genil acogerá por cuarto año consecutivo una etapa de la Vuelta a Andalucía: será el próximo día 17 de febrero, en la etapa Vegas del Genil-Córdoba. Este año, además, se da una circunstancia especial, ya que se convierte en el único municipio granadino presente en la Vuelta a Andalucía, que tendrá lugar del 15 al 19 de febrero.

Durante la presentación de esta etapa, que ha tenido lugar esta mañana, el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Vegas del Ge-

nil, Rafael Navarro Cuadros, ha destacado "el enorme esfuerzo" que para "un municipio modesto como éste" supone acoger una etapa de la prueba. "Sin embargo, Vegas del Genil apuesta decididamente por el deporte desde hace muchos años, y lo sigue demostrando estando presente, un año más, en la Vuelta Ciclista a Andalucía".

La etapa Vegas del Genil-Córdoba será la segunda del recorrido andaluz, y tendrá un trazado de 164 kilómetros. ■ L. O. Granada